

Franckesche Stiftungen zu Halle

Examen Solemne d. IX. & X. Octobr. Ann. MDCCXXX. In Schola Latina In Orphanotrophei Glauchensis Et Sex Ordinis Selecti Civium Ultimos Sermones De ...

Lateinschule zu Halle

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], [1730?]

VD18 13487345

Declamationes primi ordinis civium.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199767

DECLAMATIONES

primi ordinis ciuium.

- I. CHRISTIAN GOTTLOB HEERMANN, Magdeburg. *cogitationes pias in deambulatione subnatas proponet carmine latino.*
- II. JOANNES VLRICUS SCHWENTZEL, Magdeburg. *de gloriae humanae vanitate dicet latine.*
- III. ADAM THEOPHILUS NEUBAUR, Halensis, *de locustis tanquam exercitu DEI aget versibus latinis.*
- IV. JOANNES KAGEL, Gardelegiensis-Marchicus *universam naturam summi numinis armamentarium esse demonstrabit poemate latino.*
- V. JUSTUS JOACHIMUS HOMEIER, Magdeburg. *tenuitatem cognitionis humanae declarabit latine valedicturus.*
- VI. JOANNES CHRISTOPHORUS KECKE, Martisb. *causas exiguae apud multos eruditionis exponet latine.*
- VII. JOANN. SIGISMUND. AUGUSTIN, Calbenfis *valedicturus veram rerum diuinarum cognitionem omnem eruditionem humanam longe antecellere probabit latine.*
- VIII. JOACHIMUS LEONHARDUS HERMES, Vckero-Marchic. *contemptum mortis stoicum & Christianum proponet carmine germanico.*
- IX. CHRISTIANUS FRIDERICUS SCHMERWITZ, Conariensis *utilitatem chartae laudabit latine.*
- X. JOANNES MARTINUS KUHN, Weissenfeensis-Thuringus *de navigationis & pyxidis nauticae usu ac praeslantia vltima verba faciet germanice.*

SYNO-